



Voyage à VALENCIA pour les Bilangues

publié le 14/05/2013

Du 6 au 10 mai 2013, les élèves de 6ème, 5ème et 4ème Bilangue ont participé à un voyage linguistique et culturel à Valencia, 3ème ville d'Espagne par son nombre d'habitants et située sur la côte méditerranéenne. Pendant le séjour, les élèves étaient hébergés dans des familles espagnoles.

Au programme des excursions :

visite de Valencia

Route de l'orange (visite d'une coopérative et d'une orangerie)

Bioparc (parc zoologique)

visite d'un atelier de céramique

Musée des Fallas (fête populaire de Valencia)

soirée Tuna (groupe folklorique)

Cité des Arts et des Sciences.

Nous avons tous pleinement profité de notre séjour grâce à un temps plutôt clément (30 °C en moyenne !) et des visites très intéressantes.

Portfolio

